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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию электроизоляционных свойств смесей трансформаторного масла с силиконовой диэлектрической жидкостью. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение обширного списка  российской и зарубежной литературы, посвященной данной проблеме. 2. Проведение эксперимента на испытательном стенде.  3. Обработка полученных результатов, построение зависимостей, проверка экспериментальных моделей, выводы по полученным данным. Эксперименты производились в лаборатории СПбПУ, на испытательной установке. Измерение тока и электрического сопротивления смесей производилось в двухэлектродной измерительной ячейке из немагнитной стали с помощью тераомметра “METREL”. Была произведена обработка полученных значений и построение графиков в программе Excel. В результате были проанализированы зависимости сопротивления и тока от концентрации и времени. Проверены теоретические формулы описывающие данный эксперимент. Дано объяснение полученным данным. Сделанные выводы можно в дальнейшем учесть при проектировании трансформаторов высокого напряжения.
        

        
          This work is devoted to the study of the electrical insulating properties of mixtures of transformer oil with silicone dielectric fluid. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of an extensive list of Russian and foreign literature devoted to this problem. 2. Carrying out an experiment on a test bench. 3. Processing the results obtained, plotting dependencies, checking experi-mental models, drawing conclusions from the data obtained. The experiments were carried out in the laboratory of SPBPU, on a testing facility. The measurement of the current and electrical resistance of the mixtures was carried out in a two-electrode measuring cell made of non-magnetic steel using a METREL teraohmmeter. The obtained values were processed and graphs were plotted in the Exel program. As a result, the dependences of resistance and current on concentration and time were analyzed. The theoretical formulas describing this experiment are checked. An explanation of the obtained data is given. The conclusions made can be further taken into account when designing high voltage transformers. As a result, the dependences of resistance and current on concentration and time were analyzed. The theoretical formulas describing this experiment are checked. The conclusions made can be further taken into account when designing high voltage transformers.
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